

Beide Lokalrivalen wollen die Punkte

Mausbach empfängt Breinigs Zweitvertretung

VON GÜNTHER SEVERENS

Stolberg. Dank der Lokalkämpfe zwischen Grün-Weiß Mausbach und dem SV Breinig II sowie dem FC Stolberg II und dem SC Münsterbusch dürfen sich die Fußballfans der Kreisliga B 4 wieder auf ein interessantes Wochenende freuen. Dabei haben sich die meisten Vereine durch den 1. Mai auf eine Vorverlegung ihrer Spiele auf Samstag geeinigt.

In Mausbach treffen zwei Teams aufeinander, die in den vergange-

„Wir haben alles an Bord und möchten unsere begonnene Serie fortsetzen.“

**THORSTEN VOGEL
SPIELERTRAINER MAUSBACH**

nen Wochen durch gute Ergebnisse auf sich aufmerksam gemacht haben. Die Mannschaft um Spielertrainer Thorsten Vogel hatte lange Zeit mit Schwierigkeiten zu kämpfen, da es nicht leicht war, als Mitspieler die notwendige Anerkennung und Autorität zu erlangen. „Aber es ist mir mit der Zeit gelungen, mich durchzusetzen“, stellt Vogel zufrieden fest. Die Komplettierung des Kaders mit zwischenzeitlich Verletzten und Kranken ist mittlerweile ebenfalls

erfolgt, ein A-Jugendlicher wurde für den Seniorenbereich reklamiert, und spielerisch hat man durch intensives Training alles verbessert. Insgesamt kann festgehalten werden: Thorsten Vogel hat den Kader voll im Griff, und gute Kameradschaft ist sehr fördernd. Der Mausbacher Coach hat natürlich die guten Ergebnisse der Breiniger Zweitvertretung in den letzten Wochen registriert. „Wir haben alles an Bord, und wir möchten die begonnene Serie fortsetzen und den Hinspielsieg wiederholen“, so Vogel. Nach einer verdienten 3:0-Halbzeitführung gegen die Vichttaler Zweitvertretung hatte der Breiniger Coach Heinz Bildstein in der Halbzeit am vergangenen Wochenende einige Änderungen vorgenommen. „Durch die Umstellungen wurden wir defensiver und haben das Spiel verwaltet, wobei der Sieg nie gefährdet war und wir den Abstand zur Spitze etwas verringern konnten“, blickt Bildstein zurück. Hinsichtlich des kommenden Gegners stellt er fest: „Die Mausbacher haben in den letzten Spielen sehr gute Ergebnisse abgeliefert. Das ist uns natürlich auch nicht verborgen geblieben“, bemerkt Heinz Bildstein. Dennoch reklamiert er genauso wie sein Gegenüber die drei Punkte in dieser Partie und nennt gleich zwei Gründe: „Wir möchten unsere Serie fortführen. Und die schmerzhafteste Niederlage im Hinspiel haben wir auch noch nicht vergessen.“